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146 anos de São Caetano: Auricchio destaca avanços

Durante a tradicional entrevista coletiva de aniversário da cidade, realizada na

terça-feira (25)

 

Maicom

 

 

Durante a tradicional entrevista coletiva de aniversário da cidade, realizada na

terça-feira (25), o prefeito de São Caetano, José Auricchio Júnior, destacou as

principais ações de sua gestão. Ao iniciar sua fala, o chefe do executivo aproveitou

para se solidarizar com a jovem nutricionista de 25 anos, agredida no último fim de

semana, e também destacar as principais ações de políticas públicas para

mulheres.

“Diante das recentes ações em defesa da mulher, como a entrega do CREAM, a

DDM e a Patrulha Maria da Penha, inseridas dentro da Guarda Civil Municipal,

temos buscado trabalhar de forma subliminar e contínua a conscientização sobre o

papel e os direitos da mulher na sociedade. No entanto, ao presenciarmos um ato

como o ocorrido ontem, surge uma dúvida legítima se os esforços que temos

empreendido estão realmente surtindo o efeito desejado. É importante destacar

que o deputado da cidade, Thiago Auricchio, também tem essa causa como uma



das principais do seu mandato e nós apoiamos todas essas ações. Apesar disso,

reconhecemos que ainda há muito a ser feito para alcançar níveis aceitáveis de

tolerância na política feminina”, declarou o prefeito.

 

Reforma

Sobre a reforma tributária recentemente aprovada na Câmara dos Deputados. Qual

o impacto que essa reforma pode ter para São Caetano?

Auricchio: A reforma tributária é um tema de grande preocupação para nós,

especialmente para cidades de médio porte como São Caetano do Sul. A alíquota

única proposta pode ser insuficiente para cobrir as despesas. Além disso, essa

reforma tira a autonomia política e administrativa dos municípios na gestão do ISS

e diminui substancialmente a capacidade de gestão do ICMS, prejudicando nossas

finanças. Precisamos entender melhor como essa reforma impactará as receitas e

o planejamento financeiro da cidade.

 

Saúde

Falando sobre a área da saúde, quais são os principais avanços e projetos para o

futuro?

Auricchio: A saúde continua sendo uma das principais prioridades da cidade.

Temos entregado diversas melhorias, como o Atende Fácil Saúde e o foco em

bem-estar animal. Além disso, teremos importantes projetos em andamento, como

o Prontocardio e a expansão do Hospital Municipal de Emergências. Nossa política

de assistência farmacêutica também será aprimorada. A meta é continuar

entregando serviços de qualidade e avançar ainda mais nesse setor.

 

Segurança

O senhor mencionou recentemente o investimento em segurança pública. Como a

cidade tem trabalhado para garantir um ambiente seguro para os cidadãos?

Auricchio: A segurança é um desafio em todo o país e aqui não é diferente.

Estamos investindo em inteligência e aumentando o contingente da Guarda Civil

Municipal. Além disso, estamos expandindo o videomonitoramento e requalificando

a estrutura da segurança pública na cidade. A decisão de contratação de uma

Copyright © Clipclap 2025.

https://clipclap.com.br


empresa de segurança para atuar nas escolas também visa melhorar a segurança

no entorno dessas unidades.

 

Educação

E quanto à educação, quais os avanços e próximos projetos para o setor?

Auricchio: A educação é um pilar fundamental para o desenvolvimento da cidade.

Temos trabalhado para melhorar a qualidade do ensino e garantir um futuro

promissor para nossos jovens. Investimentos em educação técnica e tecnológica

são essenciais para preparar nossos estudantes para o mercado de trabalho. A

próxima meta é alcançar a educação em tempo integral em todas as unidades

educacionais da cidade.

 

Sustentabilidade

Por fim, como a sustentabilidade e a governança têm sido trabalhadas na cidade?

Auricchio: A sustentabilidade é um tema presente em nosso plano de governo,

alinhado aos Objetivos de Desenvolvimento Sustentável (ODS) da ONU. A

governança também tem sido pautada pela eficiência e qualidade na gestão

pública. Nosso trabalho tem sido reconhecido pela comunidade, e continuaremos

buscando a excelência na administração, baseando nossas ações em critérios

sustentáveis e de governança.
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